
抱負を教えてください

農業の魅力や就農を考えられている方へ一言

経営概況
労働力

就農までのみちすじ

食用小菊 55アール

本人、パート職員 8名

大学で
経営学を
学ぶ

卒業と同時に就農。
農業高校の非常勤講師

加藤農園の
経営者

就農後３年目

どのような経緯で就農しましたか
大学生の時、園主である祖父の後を継ぐことを決意し、
大学卒業と同時に就農しました。
農業をビジネスとするには経営が重要と考え、大学で
は経営学を学びました。
大学在学中、機会を得て参加したハーブ農家研修や、就農
当初、祖父と一緒に生産にかかわることにより、農家のイ
ロハを学びました。食用小菊の最新の栽培技術や知識は豊
橋温室園芸農協の大先輩から教わり、今は自己研さんに励
んでいます。

・

・

・

農業は、自分の考え方次第で柔軟に対応できる職業だと
思います（例えば、時間管理や作業の段取りを工夫する
ことで、自分の都合のよい時に休暇がとれるなど）。
農業者は、職人として生産に対する姿勢が大切なのはも
ちろんですが、経営者としての感覚も重要です。異業種
との交流などで視野を広げて経営力を磨くことも必要だ
と思います。

・

・

農業以外の職業の経験が得られ、自分
の考えを発信できる貴重な場です。

まずは、食用小菊の安定周年出荷を確立すること。また、
従業員との情報（中長期スケジュールなど）共有や従業
員の生活にも配慮した時間管理により、働きやすい職場
環境を整えたい。
現在、農業高校の講師として、生徒たちと一緒に菊の加
工品を開発中。今後、販売に繋がっていけたらうれしい。
食用菊の食べ方、栄養価、機能性（抗菌作用）をもっと
消費者に広めたい。

・

・

・出荷組合内の品評会
で入選！栽培技術も
向上してます！


